

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XII-Núm 3.286

Ceuta, Viernes 18 de Mayo de 1945

Ejemplar 25 cts

## EDITORIAL

### FRANCO, SALVADOR DE LA PATRIA

Constantemente de todas las provincias españolas, se envían mensajes cariñosos de felicitación a S. E. el Jefe del Estado, en los que se expresa una y otra vez el agradecimiento unánime del pueblo español por haberse visto libre de esta guerra, la más cruenta sin duda de la Historia, merced a la sabia prudencia y expedito tacto político del Caudillo de España, providencialmente al frente de los más altos destinos de la nación. Lo que hubiera sido una guerra sobre el solar patrio, queda bien demostrado con solo observar este caos informe de ruinas y de muerte que son hoy, la tónica constante del cuadro general de las ciudades de Europa. Habernos librado de tamaña catástrofe, bien merece la gratitud nacional que se desborda de todas las provincias en ese clamor de adhesión y de justicia, que España envía al Palacio del Jefe del Estado. Sabemos lo que Franco, ha tenido que luchar para ganar esta batalla de paz en horas difíciles, cuando la pasión de los beligerantes, que ría una decisión española. El Caudillo, atento solo al interés supremo de la Patria, trazó una línea de inflexible conducta y se mantuvo firme en la raya de la neutralidad.

Gracias a ella, hubo trabajo en nuestros campos, alegría en nuestras fiestas, y laboriosidad en nuestras ciudades. La Paz de España fué obra de Franco, justo es que ahora, se le exprese por el triunfo de su política, nuestro entusiasmo y nuestra adhesión.

## Los «cinco grandes» se reunieron el pasado miércoles

### No está definida la actitud rusa respecto a los acuerdos regionales

San Francisco, 17. — De fuente autorizada se anuncia que

## Mr. EDEN ha regresado a LONDRES



Londres, 17. — Ha llegado de San Francisco Mr. Eden. EFE.

## JORGE VI

pronuncia un discurso

como respuesta al mensaje del Parlamento

Con palabras de elogio hizo un breve exámen de la victoriosa campaña realizada



### «La gran alianza de las Naciones Unidas debe conti-

«Todavía quedan duras misiones que cumplir en Extremo Oriente»

nuar para asegurar que la paz del mundo no sea otra vez ultrajada»

El Premier dió «TRES HURRAS POR SUS MAJESTADES»

Londres, 17.—En contestación al mensaje del Parlamento, Jorge VI ha pronunciado el siguiente discurso:

Señores lores y diputados: Me alegro de encontrarme hoy aquí con vosotros y de que también estén representados los Dominios de la India y las Colonias.

Os doy gracias por vuestras leales felicitaciones y por la completa victoria alcanzada en Europa sobre los enemigos que

trataban de esclavizarla. Es una victoria que ha sido ganada por el esfuerzo de todos mis pueblos y por la potencia de todos nuestros aliados.

En primer lugar rindamos un tributo de honor a los hombres y mujeres de nuestras fuerzas armadas. Nunca habría alcanzado la victoria el alto mando sin el valor y resistencia de sus subordinados.

Nuestras fuerzas han escoltado y transportado a nuestros ejércitos a todos los teatros de guerra que el enemigo había creído inexpugnables».

Dedica un elogio a la Marina mercante por su valentía y abnegación y seguidamente, tiene un cariñoso recuerdo para el ejército que luchó en Europa contra la superioridad abrumadora enemiga en el año 1940.

Seguidamente rememora la maravillosa evacuación de Dunkerque y rinde homenaje a la guardia metropolitana que se mantuvo siempre preparada para defender los hogares ingleses contra la invasión de las islas.

Seguidamente, dice, durante todo este tiempo se estaba forjando un potente instrumento, con el cual las fuerzas del Imperio del Commonwealth, al principio solas, y luego con los aliados, expulsaron al enemigo de África, desembarcando luego en las orillas de la tierra siciliana y en Italia; más tarde en las playas de Normandía para seguir

## Un rotundo desmentido de España

### a las insidiosas afirmaciones de unos informadores de la Associated Press

### Sobre el trato que reciben los internados en el campo de trabajo de Nanclares de Oca

### Se invita a todos los corresponsales de Prensa extranjera para que visiten las instalaciones

Madrid, 17.—Con referencia al artículo transmitido por la Asso-

ciated Press, de Madrid, recogido especialmente por la Prensa argentina, informando acerca del campo de trabajo de Nanclares de Oca (Alava), el Excmo. señor ministro de la Gobernación, ha autorizado expresamente a la United Press para dar a la publicación mundial la siguiente nota:

«El artículo que la Agencia Associated Press transmitió desde Madrid el día 11 de mayo a la Prensa extranjera, referente a la situación de los internados en el campo de trabajo de Nanclares de Oca contiene tal cúmulo de falsedades y distates que solo se explica por un deseo de realizar una torpe campaña de desprestigio con la finalidad evidente de influir en el satisfactorio estado de las relaciones de España con el extranjero.

Este Ministerio, a la vista del contenido del artículo en cuestión, declara rotundamente ser por completo falso lo denunciado.

No es que se trate de una interpretación errónea o aviesa de los hechos ocurridos, es que tales hechos no existieron jamás, sino en la criminal fantasía de (Pasa a la página 4.

luego en arrollador avance a través de Europa.

Expresa seguidamente su gratitud hacia las fuerzas aéreas reales y de los Dominios y a las aliadas.

La fuerza de la Aviación luchó y ganó la batalla de la Gran Bretaña. Es una gloria impercedera, que comparte con la Marina real y con los ejércitos.

Durante más de cinco años, al lado de una magnífica y creciente y potencia aérea, los Estados Unidos llevaron la guerra al corazón de Alemania y con sus asaltos en masa contra las fuentes de abastecimientos enemigos prepararon el camino para la victoria de Europa.

Mis fuerzas armadas, continuó, aún tienen ante sí duras misiones que cumplir en el Extremo Oriente, donde un cierto número de súbditos se encuentran aún en poder del enemigo.

Confío que continuará la guerra contra el Japón, con valor y constancia indomables, contribuyendo a llevarla a su victoriosa conclusión, en verdadera camaradería, con las soberbias fuerzas de los Estados Unidos y de los otros aliados.

Todos debemos, dice, gratitud y admiración a los millones de personas que se han esforzado en las tareas y en los puestos a ellas confiados, y aliviar los sufrimientos y reparar las devastaciones provocadas por los ataques enemigos.

Debo resaltar, dijo, especialmente, la labor llevada a efecto por las mujeres de este país, que han contribuido grandemente al peso de nuestros golpes sobre el enemigo.

Por mi parte, he hecho lo que he podido para cumplir mi deber, como soberano constitucional de un pueblo libre y en esta tarea he sido auxiliado incesantemente por la reina, cuya profunda y activa simpatía hacia todos mis súbditos se han demostrado y cuya firme resolución de victoria me ha consolado en las horas más tenebrosas del conflicto.

Lloramos la pérdida de todos los que han dado la vida por la Patria y en Ultramar.

La reina y yo deseamos expresar nuestra compasión a todos aquellos a los que la guerra ha alcanzado con la pérdida de sus seres más queridos.

Nosotros mismos sufrimos la más intensa pena al perder en el servicio activo a mi hermano el duque de Kent.

Nos complace mucho reconocer y nunca lo olvidaremos, la ayuda tan espontánea y que con tanta prontitud han prestado los (Pasa a la página 4.

## Prosigue el juicio contra Petain

### El mariscal contestó con la-cialidad al interrogatorio



Paris, 17. — Por el espacio de dos horas ha proseguido ayer el interrogatorio de Petain

Petaín parecía cansado pero conservaba íntegras sus facultades y recordó sin dificultad en un alarde de memoria todos los nombres y fechas, contestando a las preguntas que se le dirigían punto por punto.

El interrogatorio lo hace exclusivamente el presidente de la Comisión.

Dentro de dos semanas escuchará sus declaraciones la Comisión en pleno, que será quien deba decidir si Petain ha de ser juzgado por un tribunal superior. — EFE.

**APOLO**

HOY ULTIMO DIA DE PROYECCION DE LA PELICULA

**CACHITO DE CIELO**

por GLORIA JEAN

MAÑANA GRANDIOSO ESTRENO LA MUJER DE LOS DOS CARAS por GRETA GARBO Y MELVYN DOUGLAS

**VIDA RELIGIOSA**

**SANTORAL DEL DIA**

18 de mayo, viernes. — Santos Venancio, Potamón, obispo. Dióscoro, Teodoro, Erico, Teodoro, Julián, Alejandra, Glauca, Eufrosina, Faina, Matrona, virgen, mártires; Félix de Cantalicio, con fesor. — Doble. — Ornamentos rojos.

**SAN VENANCIO**

Natural de Camerino, en Umbria, San Venancio, a la edad de 15 años fue llevado ante Antiocho, en tiempo del emperador Decio, y sometido a los más refinados suplicios.

Azotado, encarcelado y suspendido cabeza abajo para que respirara el humo infecto de una hoguera. Rompiéndole después los dientes fue arrojado a los leones, que le respetaron. Entonces el bárbaro Antiocho le hizo arrastrar por las calles de la ciudad; y como a pesar de tan horrendo suplicio conservara la vida, fue decapitado hacia el año 250.

**VIRGEN DE AFRICA**

Mañana sábado a las ocho y treinta, se celebra ante el altar de Nuestra excelsa Patrona, misa cantada y por la tarde después de los cultos que empiezan a las ocho, salve solemne.

**JESUS NAZARENO**

Hoy viernes, a las nueve de la mañana, se celebra en el altar de Nuestro Padre Jesús Nazareno, cuya imagen se venera en la Iglesia de Africa, misa solemne.

**ESPAÑOLES!**

La sociedad actual está en crisis. Todas las instituciones se derrumban y extinguen. La FAMILIA no se exceptúa. Sólo España resiste su equilibrio y la prole vigorosamente por medio del Subsidio Familiar.

**Ayuntamiento de Ceuta**

**JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS**

**Racionamiento**

Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías, para que en el día de hoy, en horas hábiles de oficina, se pasen por esta Junta para recoger cupones de artículos sujetos a racionamiento.

Ceuta, 18 de mayo de 1945. EL SECRETARIO, Diego de la Rubia.

**Anúnciese en EL FARO**

**La interesante moción de los señores Mateos López y Martínez Barrie, relativa al impuesto de usos y consumos**

Cómo prometimos a nuestros lectores, vamos a dar hoy una ampliación a la noticia que ayer publicamos referente a la presentación, en la sesión de la Permanente Municipal, de una moción, firmada por los señores Mateos López y Martínez Barrie, relativa a la participación del Ayuntamiento en la cobranza del impuesto de usos y consumos.

En dicho documento, que consta de tres folios, cumplen los señores Mateos López y Martínez Barrie el urgente encargo que les hizo la Comisión Permanente en abril último para la elaboración de un estudio previo sobre la propuesta que al Ayuntamiento hizo la Dirección general de Contribución de usos y consumos en escrito trasladado por la Depositaria Especial de Hacienda de Ceuta en marzo último relativa al concierto con el Estado para la exacción por el Ayuntamiento del impuesto de consumos de lujos (antiguo subsidio).

Esta moción que fué presentada a la aprobación de la Permanente, fué aprobada por una-

animidad, con informe favorable de la Comisión de Hacienda, a la cual iba dirigida.

En dicho escrito se propone aceptar los conciertos que hoy existen obligados y proponer al Estado que en los cafés, bares, tabernas y los establecimientos que venden café, cacao y similares desaparezca el concierto, proponiendo un arbitrio específico por la entrada de los artículos que les afectan. Con ello se facilitaría y resolvería la crisis actual de esos comercios que pagan directamente un concierto de bastante elevación y cuyos gremios respectivos responden de él. De esta manera, con la implantación del impuesto específico se beneficiarían, no solamente los gremios citados, sino el Estado y el Ayuntamiento.

He aquí resumida, en la breve referencia de un comentario a una moción, la trascendencia notoria de la proposición de los Sres. Mateos López y Martínez Barrie, cuyo mejor elogio se pasa en la unánime aprobación que a su labor obtuvieron.

**Ayuntamiento de Ceuta**

En relación al anuncio publicado por esta Corporación para adquirir un automóvil de turismo, tipo pequeño, se advierte que igualmente se reciben ofertas para coche de cinco plazas.

La proposición se hará por escrito, consignándose, además del precio, el estado actual de motor, cubiertas y pintura, así como las características dignas de mención, y se presentará en Secretaría Especial a la mayor brevedad.

Ceuta, 17 de mayo de 1945.

IX.

**EL ALCALDE,**

Francisco Ruiz Sánchez

**Ayuntamiento de Ceuta**

**JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS**

**AVISO**

Por el presente se pone en conocimiento de los señores comerciantes del gremio de tejidos, que por la Delegación de Economía de Tetuán, ha sido fijado en un 15 por 100 sobre el precio oficial de venta al público en la Península el recargo a aplicar en esta Plaza para toda clase de tejidos, tanto de quipo como de los demás.

Lo que se hace para conocimiento de los señores interesados.

Ceuta, 18 de mayo de 1945. EL SECRETARIO, Diego de la Rubia.

**Noticias varias**

**EFEMERIDES LOCAL**

19 de mayo de 1668. — Ceuta incorporada a la Corona de Castilla.

**CRUZ ROJA**

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el

**SALUDO**

Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro querido amigo y paisano, don Eduardo Morejón, teniente coronel del Cuerpo Jurídico, que regresó de la península. Sea bien venido.

**BODA**

En la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, contrajo matrimonio la señorita Araceli Boscá Mata, con don Ernesto Arco Carrillo, actuando como padrinos doña Filomena y don Miguel Boscá.

Los nuevos esposos a los que deseamos una eterna luna de miel partieron en viaje de novios para la Zona.

**NATALICIO**

Ayer dió a luz una hermosa niña, la señora doña Encarnación González Raposo, esposa del brigada, don José Mellado Delgado.

Fuó asistida, con intervención quirúrgica por la doctora señorita Africa Cobo y auxiliada por don Diego Moguel.

Tanto la madre como la recién nacida se encuentran en perfecto estado.

Felicitamos a los venturosos padres por este grato acontecimiento familiar.

**AGRADECIMIENTO**

Don Antonio Sancho y familia ante la imposibilidad de dar las gracias personalmente, a todos por las manifestaciones de pesar y condolencia, con motivo del fallecimiento de su esposa (q. e. p. d.) lo hace por las presentes líneas, quedando a todos muy reconocidos.

**Anuncios Breves**

POR PALABRAS SIN LIMITACION. PESETAS 0'30 UNA.

**Compras y Ventas**

VENDO máquina portat'le, General Sanjurjo, 16.

**Traspaso**

SE TRASPASA un establecimiento de bebidas. Razón en esta Administración.

**Alquileres**

ALQUILARIA habitación amueblada, derecho a cocina, Lobo 12.

**Entierro de la señorita Acevedo Utor**

Víctima de traídora enfermedad, ha dejado de existir la simpática y bella señorita Trinidad Acevedo Utor, hija de nuestro querido amigo, don Luis.

Cuando todo le sonreía, en plena primavera de su vida, el Señor, ha querido llevarla a engrosar su corte de ángeles en la gloria, pues Trinita, así era, un ángel, ya que sus virtudes, su piedad y su bondad, le harán merecer en el cielo el puesto que Dios tiene para las almas buenas.

En la tarde de ayer, a las 7 tuvo lugar el sepelio.

El duelo fué organizado en el panteón del Santo Cristo. Figuraban en él, el Delegado gubernativo, don Cándido Leria, el alcalde de la ciudad, don Francisco Ruiz Sánchez; director de la Comunidad de Padres Agustinos, reverendo don Paulino Marcos; presidente de la Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación, don Manuel Delgado Tagle; comisario de Marina, don José de Torres, y los tíos de la finada, don Pablo y don Juan Acevedo Utor y don Alfonso Sánchez Alvarez.

El féretro desde el Puente del Cristo hasta la Plaza del Alcázar de Toledo, fué llevado a hombros por personal dependiente de los señores Acevedo y los vuelos los portaban don Antonio González Palenque, don Adolfo Orozco Rodríguez-Mancheño, don Luis Utor Grimaldi y don Celestino Navarro Martínez.

Seguía al duelo una dolorida comitiva compuesta de numerosos amigos y familiares de la finada, así como algunos jóvenes de la localidad, condiscípulos de la señorita Trinidad Acevedo.

El cadáver fué introducido, durante unos momentos, en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, donde se dijo una oración por su eterno descanso.

A sus desconsolados padres, don Luis Acevedo y doña Concepción Utor, les deseamos la resignación cristiana necesaria para sobrellevar pérdida tan querida como irreparable.

**Marchan a Madrid los fisiólogos del Patronato Nacional antituberculoso**

En el vapor correo embarcaron rumbo a Algeciras, desde donde prosiguieron viaje a Madrid, los doctores don Luis Nistal Luego, don Bartolomé Benítez Blanco Franco, don Francisco Benítez Rodríguez y don José Fernández Turegano que desarrollaron el lunes varias conferencias en el hospital de la Cruz Roja.

Destacadas autoridades locales les dieron la despedida en la estación marítima.

**Anúnciese en EL FARO**

Diario de la mañana

**Doctor Areces Matilla**

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 3 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

**Dr. Enrique Ostalé**

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

**CIRUGIA GENERAL**

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española, 11

**CERVANTES**

PROYECTA HOY

Continúa desde las 5. ULTIMO DIA UN MAGNIFICO ESTRENO PRESENTADO POR BALET Y BLAY



BRIAN AHERNE KAY FRANCIS

**EL HOMBRE QUE SE PERDIO A SI MISMO**

Director Edward LUDWIG

Un asunto encantador y divertido, presentado lujosamente y en el que admirará la belleza de sus intérpretes y escenariós. Un interesante argumento lleno de escenas encantadoras a cargo de KAY FRANCIS Y BRIAN AHERNE

**Mañana:**

**EL MAGO DE OZ**

Película Metro en technicolor, basada en el famoso cuento de L. Frank Baum. Creación de Judy Garland, Frank Morgan. En español.

**Nuestro próximo estreno será**

**CASADOS SIN CASA**

creación de Alphonse Menjou y Pola Negri.

**LOS CUATRO MILPAS**

por Ramón Peredo, Adriana Lamar y el graciosísimo actor "Chafan".

**UNA SOMBRERA EN LA VENTANA**

por Ana Mariscal y Manuel Luna

**SE ACABO LA GASOLINA**

**COMISION DE FESTEJOS DE JADU**

**AVISO**

A todo el que tenga alguna especialidad teatral como cantados de flamenco, cantos regionales, prestidigitador, bailarín, caricato, etc. etc. y le interese actuar se pase por la secretaría de esta junta en Teniente Coronel Gautier, 8. (Tejidos Rodriguez).

**Bar restaurante Las 2 CC**

Millan Astray, 4. Teléf. 274 Media botella MÓRILES, 7,00 pts.

Id. id. FINO MIURA, 6,00 id. Id. id. AGUSTIN, 7,50 id. Vino embotellado ALVEAR CB y Pelayo a 8 y 9 ptas. media botella.

Tapas selectas y variadas.

**Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A**

**CEUTA Y MELILLA**

**TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO**

Impuesto incluido

PICADURAS		PTAS.
Flor de Habana paquete de	100 gramos	5'95
Flor de Habana paquete de	50 gramos	3'00
Flor de Manila paquete de	100 gramos	4'70
Flor de Manila paquete de	50 gramos	2'35
Lepanto paquete de	25 gramos	0'95

**CIGARRILLOS**

Crema de Cuba cajetilla de	18	2'35
Elegantes cajetilla de	20	1'45
Yorktown (americano) de	20	4'50
Domino Id. Id. de	20	4'50

**CIGARROS PUROS**

Paneltas el cigarro	0'60
Independiente el cigarro	0'95

LA DIRECCION

### La verbena de los Ingenieros

Hasta nosotros llega la noticia de que, próximamente y con motivo de la Festividad de San Fernando, Patrón Glorioso del Arma de Ingenieros, se va a celebrar una verbena que tendrá por escenario los maravillosos jardines de la Hipica y por do-sel el cielo hermoso de la primavera africana.

También sabemos que para esta verbena existe enorme animación entre el "todo Ceuta", ya que, además del atractivo que en sí encierra un festival de esta índole, tendrá el aliciente de que se sortearán dos magníficos y valiosos premios que serán expuestos en un céntrico establecimiento de esta ciudad.

Por si todo esto fuese poco, aún cabe añadir que los ingresos que se obtengan en la verbena serán destinados íntegramente a beneficios de todas las Viudas y Huérfanos de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, rasgo éste que pone una vez más de manifiesto el altruismo y generosidad de los Ingenieros militares.

Aunque aún no conocemos con exactitud el día en que se celebrará la verbena ni otros detalles concretos del festival, le aseguramos sin embargo un éxito definitivo.

### ESPECTACULOS

"¡Qué sólo me dejas!", en el parque de atracciones "La Huerta"

Cumpliendo sus propósitos de convertir "La Huerta" en un ameno y variado parque de atracciones, "La Huerta" informó anteriormente a sus señores socios con la conocida obra de Paso y Sáez "¡Qué sólo me dejas!".

El cuadro artístico, constituido por aficionados de la localidad, llevó a efecto la representación de la obra con bastante soltura y excelente acierto.

### Ayunamiento de Ceuta

#### AUTOBUSES

Por el presente aviso se recuerda que el día 26 del actual termina el plazo dispuesto para el pintado y arreglo de los autobuses y transcurrido éste, se procederá a aplicar las sanciones, conforme se preveía en el bando de esta Alcaldía de 10 de abril último.

Ceuta, 17 de mayo de 1945.

EL ALCALDE,

Francisco Ruiz Sánchez

### FINO SANITARIO

Vda. e hijos de Guerrero CHILANA

Rpte. Manuel Gómez Caparrós, Jáudenes, 23, Ceuta.

### FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Saura

Españoleto, 24, MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7, Teléfono 799

### Concurso deportivo de EL FARO

Don... que vive en... pronostica los siguientes resultados.

A. de Bilbao	Granada
Español	Murcia
Leonesa	Celta
R. Sociedad	Xerez
Mallorca	Constancia
Ceuta	Zaragoza

Haga sus compras en la "PERFUMERIA LA SEVILLANA"



### ANTE EL GRAN ENCUENTRO DEL DOMINGO

## Al Ceuta le es necesario el triunfo... y el apoyo y estímulo de todos los aficionados

### El Zaragoza es el mejor once que desfiló por Alfonso Murube la pasada temporada

Magnífico encuentro el que nos depara el próximo domingo la jornada final del Campeonato Nacional del Campeonato Nacional de Liga. Dado sus grandes atractivos, su interés y trascendencia, resulta harto difícil encontrar otro que se le parezca.

Se recuerda aún con sumo agrado la actuación del Real Zaragoza en nuestro Estadio, acaecida en la temporada anterior. Cuajó un extraordinario encuentro, no mereciendo ciertamente la mínima derrota que aquel día le infringiera nuestro titular. Fue, sin ningún género de dudas, el mejor equipo que desfiló por el Estadio jaduño, poniendo en un brete la victoria ceutí y ganándose el aplauso y la admiración de propios y extraños.

Aunque sin aspiraciones de ascensos ni peligro de promoción o descenso el cuadro baturoño viene decidido a repetir su gran tarde de enero de 1944. Necesita de un triunfo para clasificarse dignamente y cuenta con clase y jugadores para conseguirlo.

Dispuesto a que tal no suceda, veremos esa tarde al Ceuta. Nuestro titular está seriamente

ahora más que nunca por cuanto este es el último encuentro oficial y se avecinan los meses de agobio y calor, que todos los buenos aficionados hagan un buen esfuerzo y acudan como un solo hombre al Estadio. No solo para que el Día del Club constituya un señalado éxito económico. Al igual que a todos nos incumbe la obligación de fortalecer sus áreas, nos corresponde el prestarle aliento y estímulo a sus jugadores. Máxime cuando de partido tan decisivo y trascendental se trata. Y máxime también cuando es posible que aquí se ponga en juego el futuro del fútbol ceutí que todos por igual debemos procurar consolidar y engrandecer.

El aficionado y el no aficionado deben pensar y meditar sobre esto. Y decidir de una vez para siempre. Si interesa que Ceuta tenga un equipo en Segunda División, poco puede lograrse si no se llega al millar de socios y mucho menos, si el Día del Club los pocos que aun figuran en sus libros se deciden por la entrada de general.

Antes de que sea demasiado tarde lo advertimos. El equipo, además de una victoria, necesita el próximo domingo del apoyo material y moral de todos los buenos aficionados y de aquellos que no siéndolos quieren y aman a Ceuta como cosa propia. ¿Vamos a que no le falte ni lo uno ni lo otro?

PEGUAR.

### FASE D: ASCENSO A SEGUNDA

### El domingo termina la primera vuelta

Con el encuentro Tarragona-Córdoba, que se jugará el domingo, termina la primera vuelta de este breve torneo de ascenso a Segunda División.

Ya por su brillante victoria en Salamanca como por jugar ahora en su terreno, el "Nastie" tiene todas las probabilidades para asegurar su ingreso en la categoría inmediata superior, cosa que logrará con vencer al Córdoba y al Salamanca en su feudo.

Será este un encuentro muy interesante. No conviene olvidar que el Córdoba acude a Tarragona decidido a reconquistar esos dos puntos que acaba de arrebatarle de su casa el Salamanca.

### ¡El partido cumbre! REAL ZARAGOZA CEUTA No se lo pierda

### COPA DE MARRUECOS

### Ybarrola-Juventud Balompédica de Tetuán

El próximo domingo se juega en el Campo Militar de Deportes el primer partido eliminatorio de la Copa de Marruecos entre los campeones de Ceuta, Ybarrola S. D. y de Tetuán, Juventud Balompédica.

El encuentro comenzará a las 13.00 de la mañana y promete dos horas de buen juego y emociones al aficionado ceutí.

# EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción Perez Galdós, 13. - Teléfono, 3-0-2

### REUNION DE LA COFRADIA DE MEDINACELI

El pasado miércoles, celebró reunión la Junta Rectora de la Cofradía de Medinaceli, tratándose diversos asuntos de trámite y entre ellos, se dio cuenta del éxito obtenido con la organización, en la ayuda al Hvd. Padre Gómez Medina, de la Romería de San Isidro, acordándose conceder un voto de gracias al señor Bustos Solís, por su importante ayuda económica traducida en un donativo.

Seguidamente se acordó nombrar al señor Bustos Solís, que ya anteriormente ostentaba el cargo de vocal, con el nuevo de contador.

Igualmente, se hizo constar el trabajo desarrollado por los señores Montilla, Vistara, Marcet y Bustos Solís, en la organización de la mencionada Romería.

Se estudiaron, diversos proyectos, presentados por distintos autores, todos ellos relativos a la construcción de la nueva talla de la Virgen de la Esperanza, no tratándose por el momento ningún acuerdo sobre el particular.

Finalmente, se acordó llevar a la práctica, una vez pasada la Feria, la recaudación en el Barrio de San Isidro, para la adquisición de la mencionada imagen.

Con respecto al estado económico de la Cofradía, se hizo constar con satisfacción, que en la actualidad, esta no tiene en absoluto, ninguna deuda, a pesar de los cuantiosos gastos que últimamente se han tenido con motivo de la pasada Semana Santa.

### S. D. CEUTA

#### AVISO

Declarado "Día del Club" el partido del próximo domingo con el Zaragoza, se advierte a los señores interesados que para este encuentro quedan apuntados todos los pases de favor, carnet de abono y tarjetas mensuales.

LA DIRECTIVA

**Aficionado:**  
Contribuye moral y materialmente a que el Día del Club sea un éxito

### EL DIA 26 EN VALENCIA

### LLACER Y GARCIA ALVAREZ SE DISPUTARAN EL TITULO NACIONAL DE LOS MEDIANO-LIGEROS

Madrid, 17. — La Federación española de boxeo ha autorizado el combate entre Llacer y Garcia Alvarez, ambos valencianos para la disputa del campeonato de España del peso mediano-ligero.

La pelea se celebrará el día 26 en Valencia.—ALFIL.

y asimismo se acordó, seguir manteniendo el íntimo contacto como hasta ahora se hiciera, con el popular y humilde, como asimismo castizo barrio de San Isidro, que siempre ha respondido a todas cuantas llamadas se le han hecho en favor de su Cofradía, como igualmente en todos cuantos actos se organizan por la misma.

### LA ESTANCIA DEL SECRETARIO GENERAL DEL PATRONATO NACIONAL ANTITUBERCULOSO

De paso para Madrid, después de su estancia en Marruecos, donde han estado tomando parte en unos cursos de Tisiología estuvo en nuestra ciudad, el secretario general del Patronato Nacional Antituberculoso, doctor Benítez Cubero, al que acompañaban los doctores Nistal, Turegano y Blanco Rodríguez.

Fueron recibidos y acompañados por la doctora García de Cosa, jefe de los Servicios Sanitarios y el Dr. Posadas, tisiólogo del Centro de Higiene rural. Visitaron dicho centro, como asimismo la Estación Sanitaria del Puerto, proyectándose en dichos locales, notables mejoras de acuerdo con el incremento de su función. Marcharon muy complacidos de las vistas realizadas.

### PERDIDA

El pasado lunes día 7, se extravió en Algeciras una cartera, que contenía documentos, todos relacionados con este Diario. Se ruega a la persona que la hubiese encontrado la devuelva en nuestra Delegación de Algeciras, calle Pérez Galdós, 13-5, donde se le gratificará.

### S. A. I. EL JALIFA VENDRA A LAS CORRIDAS DE FERIA

Por la empresa de toros, según nos comunicó ayer el gerente de la misma señor Roca, se ha invitado a S. A. I. el Jalifa para que asista a las corridas de FERIA del próximo mes de junio. S. A. I. ha contestado agradeciendo dicha atenta invitación y asimismo prometiendo su asistencia.

### DESDE MI BARRERA

#### Una sustitución

Por dificultades, el cartel del último día de Feria ha sido cambiado, siendo sustituido Albalcín por el diestro valenciano El Croni. Esto, hace aumentar en futuros, a la mencionada corrida ya que El Ghoni, es nuevo en esta plaza.

### DE LA FERIA DE JUNIO

#### La cabaigata

Según ayer nos informó el atrevido señor Gasquez Morales, es te año al igual que en los anteriores, también se celebrará la Cabaigata, que es anuncio de nuestras fiestas. Según referencia dicha cabaigata, tendrá este año mucha más importancia que en otros en atención a que son

(Pasa a la página 4.)

**DESTILERIAS Las Palomas**  
100% SECO

CURACAO, PONCHE, ANIS DULCE, ANIS SECO, COGNAC

LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS en Rule por DESTILERIAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. — NUMERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. — SUSCRIPCIONES, OETA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Semestral, 30 pesetas. Anual, 60 pesetas. Año 60 pesetas.

# EL FARO

DIRECCION — REDACCION — ADMINISTRACION E IMPRESION — GENERAL: MELLAS ASTRAY, EDITOR Y TITULAR de la Redaccion y Administracion, número 3-6-6 — Apartado de Correos, número 1-6-6

## Los norteamericanos avanzan por el interior de MINDANAO

### Holandeses han desembarcado en la extremidad meridional de Tarakan

Manila, 17. — Los norteamericanos han avanzado hasta 12 kilómetros de la que fué gran base aérea japonesa, en el interior de Mindanao, dice el comunicado de Mac Arthur.

Varios torpederos y unidades de guerra niponas se destruyeron ayer por la artillería naval de los EE. UU.

Las tropas holandesas han desembarcado en la extremidad meridional de Tarakan.

Al este de Manila se avanza concéntricamente contra fuerzas enemigas aisladas. — EFE

#### FUERZAS JAPONESES CERCADAS EN PAICHING

Chunking, 17. — Un considerable núcleo de fuerzas japonesas ha quedado aislado de su base principal en Paiching, punto de partida de la vigorosa ofensiva que desencadenaron contra la importante base de la 14 fuerza aérea de los Estados Unidos.

Los combates en Fúchow con tinúan desarrollándose favorable-

### DE ALGECIRAS

DELEGACION: PEREZ GALDOS, 13-5. TELEFONO: 302.

(Viene de la tercera página.) muchas las entidades que piensan concurrir.

**Concurso de sevillanas**

También se por infamia que en uno de los días de fiestas, se va a celebrar un gran concurso de sevillanas en relación con esto, ya sabemos que el Barrio de San Isidro, se prepara para tomar parte en un fuerte cuadro de bailarinas y cantadoras, que a lo que se rumorea, será el que se lleve el premio.

**CARNET DE LA VIDA LOCAL.**

**Primeras Comuniones**

Por primera vez tomó el Pan de los Angeles a pequeña, hija de don Miguel Michan Fabre.

— Asimismo tomó el Señor por vez primera, el pequeño hijo de don Manuel Ruiz Fernández.

Nuestra felicitación.

— — — — —  
Montija.

## La solución del transporte para la post guerra

### Gran Brelaña pone sus esperanzas en un hidroavión gigante de 58 toneladas

Londres, 17. — La Gran Brelaña pone sus esperanzas, para el tráfico comercial de la post-guerra, en el hidroavión gigante de 58 toneladas de peso y con cuatro motores.

Es mayor que las superfortalezas y es el hidroavión más rápido del mundo, pues desarrolla una velocidad de 450 kilómetros por hora.

Fodrán acomodarse 72 personas con todo confort. La tripulación consta de 11 hombres. Tiene un radio de acción de 2.500 kilómetros. — EFE.

## Discurso de Jorge VI

(Viene de la primera página.) Estados Unidos y la fraternidad de nuestras fuerzas armadas que han de servir juntamente en los diversos frentes bajo los mandos combinados.

La espléndida victoria de la Unión Soviética y el valor de todos los demás aliados que sufrieron y lucharon con nosotros en nuestra lucha común contra el agresor, siempre tendrán un lugar en nuestro corazón y en nuestra historia.

Señores lores y diputados: La reconstrucción de Europa traerá consigo pruebas y dificultades, que sólo pueden afrontarse y vencerse si continuamos trabajando juntos con fidelidad y mutuo auxilio como hemos hecho durante la guerra.

Los estragos que nosotros mismos hemos sufrido durante la guerra, exigirán intensos esfuerzos de creación de todos los miembros del Commonwealth, pa-

ra restaurar y mejorar el nivel de vida de mi pueblo.

La gran alianza de las Naciones Unidas que nos ha traído la victoria, puede y debe continuar para asegurar que la paz del mundo no sea otra vez ultrajada y destruida.

Los fines que unieron a las Naciones Unidas en la guerra no terminan con la victoria.

La Humanidad espera la llegada de un tiempo en que todas las naciones bajo la divina providencia, puedan trabajar juntamente en medio de la confianza mutua, a favor de estos exaltados ideales.

Mis lores y diputados: Este palacio de Westminster, en el cual estamos reunidos lleva aún cicatrices de la guerra y vosotros mismos habéis hecho frente, inflexibles, a las pruebas y pérdidas de estos duros años.

La reina y yo nos sentimos profundamente emocionados por vuestras felicitaciones y os damos gracias de todo corazón por el indefinible apoyo que habéis dado al reino y al imperio a través de toda la guerra.

Una vez terminado el discurso el primer ministro Churchill, puesto en pie y levitando el sombrero, exclamó: "Tres hurras por Sus Majestades".

Cerca de mil voces respondieron con sus aclamaciones a la iniciativa del Premier, poniendo fin a la tranquila ceremonia que duró exactamente treinta minutos. — EFE.

### VIVERES PARA ITALIA

#### La Cruz Roja portuguesa envía azúcar, café y pescado

Lisboa, 17. Con destino a Italia ha salido el primer cargamento marítimo compuesto de 200 toneladas de azúcar, cien de café y mil de pescado, que envía la Cruz Roja portuguesa.

Parte de este cargamento se entregará al Papa, para ayuda de sus actividades humanitarias pro víctimas de la guerra y el resto se pondrá a disposición de la Cruz Roja italiana. — EFE.

### La petición de Truman para que sea derogada la ley de Johnson puede quedar sin respuesta

Washington, 17. — Se cree que la petición de Truman al Congreso para que derogue la ley de Johnson, por la que se impide que los países deudores a los EE. UU. reciban ayuda financiera, puede quedar sin respuesta durante varios meses.

Los países principalmente afectados son Francia, Inglaterra, Rusia, Italia y Bélgica. — EFE.

## Un rotundo desmentido de España

(Viene de la primera página.)

quien diera tal información a la citada Agencia.

Su falsedad es de tan burda especie que resulta difícil contener la indignación que su lectura produce.

Se dice que en el campo murieron a consecuencia de malos tratos tres extranjeros, cuando es lo cierto que no se ha registrado entre los extranjeros internados ni un solo caso de muerte, no ya violenta, pero ni siquiera de enfermedad común.

Se afirma que los internados no tienen facilidades para lavarse, cuando por el contrario la realidad es que disponen de un servicio higiénico de lavabos y de duchas, en los que realizan dos veces por día su aseo, al levantarse y al final de los trabajos, y en la estación favorable aún se solazan con baños colectivos en el río de Zadorra, cuyas aguas corren por las proximidades del campo.

Se hace constar que los internados lo son por motivos políticos, siendo así que ninguno de ellos tiene tal carácter; si es por lo que respecta a los nacionales, son internados con arreglo a lo dispuesto en la Ley de vagos y maleantes, por cierto dictada en tiempos de la república y que hoy sigue en vigor y se trata de indeseables y delincuentes habituales contra la propiedad, incorregibles prosenetas y tarados de todo orden, con la debida separación entre ellos.

Por lo que respecta a los extranjeros, solo se interna a aquellos que entran subrepticamente en nuestro país, sin medios conocidos de vida y cuyas actividades son sospechosas, que recibieron orden de salir de España y reiteradamente desobedecen la orden de expulsión; pero aún así solo permanecen en tal situación por el tiempo necesario para que desistiendo de su actitud de desobediencia a tal orden, se decidan a arreglar con sus consulados lo necesario para su salida del territorio nacional.

Se pretende atribuir a afán vejatorio como el del corte de pelo a los internados, medida higiénica elemental adoptada en los cuarteles, colegios y cárceles de todos los países en evitación de epidemias.

Se supone gratuitamente, una alimentación deficiente, cuando por el contrario, una cuidadosa anotación demuestra que los internados sometidos a régimen de trabajo y de prácticas higiénicas aumentan de peso.

En fin, ni uno solo de los asertos vertidos insidiosamente por los informadores de la Associated Press y recogidos por es-

ta Agencia, resiste el más ligero examen.

Este Ministerio, sin perjuicio de la acción que corresponde contra los autores de tan torpe maniobra, para lo que solicita de la Agencia citada facilite los nombres de tales informadores, en el momento de conocer tan lamentable artículo, ha invitado a los correspondientes de prensa extranjera a visitar sin demora las instalaciones del campo de Nancrales de Oca, lo que se realizará en el día de hoy en la seguridad de que con absoluta autonomía de movimientos en él para obtener toda clase de datos, quedarán totalmente persuadidos de la absoluta falsedad de lo divulgado por la Associated Press y confía en que un relato sincero de lo directamente observado bastará para neutralizar el pernicioso efecto tan injustamente producido".

## Tokio, BOMBARDEADO

Nueva York, 17. — Esta tarde se ha bombardeado Tokio por 40 aviones de la base de Iwojima.

Los aparatos atacantes, dice la agencia de información japonesa, concentraron su fuego sobre el barrio de Fuji Sava. — EFE.

## Es posible que el Japón imite en breve la actitud de rendición de Alemania

Londres, 17. — (Especial de Harold Guard).

En opinión de los círculos autorizados de guerra, el lejano oriente comienza a mostrar indicios de que su fin no es tan lejano.

Ya en las esferas políticas de esta capital se presta ahora mayor atención a las informaciones que sugieren que el Japón posiblemente imite en breve a Ale-

mania abandonando la guerra.

Dos personas autorizadas, sin relación entre sí, expresaron su opinión de que la guerra en el Pacífico terminará dentro de los próximos doce meses con la rendición incondicional del Japón, y en los círculos de la City están convencidos de que los rumores en ese sentido tienen alguna base. — EFE.

**"FLIT TORPEDO"**

EL MAS CARO Y MEJOR INSECTICIDA

Destruye MOSCAS-CHINCHES-MOSQUITOS

Botella de tres cuartos 9,95. De 400 gramos 5,50

**Mala cucarachas «RASCAYÚ»**

FORMULA MODERNA Y EFICAZ

Droguería «ROMA» (la misma calle que Julián)

**EL MAS PURO DENTIFRICO**

Desinfectante y bactericida

Perborato auténtico derivado del agua oxigenada.

Al desarrollar oxígeno, blanquea los dientes. Protege el esmalte y fortalece las encías.

Registrado, para garantía, como especialidad farmacéutica.

CONTIENE 10% DE OXIGENO

**PERBORATO DE SOSA FORET**

RICO EN OXIGENO



**¡Señora!**

Haga una visita a la

**Perfumería LA SEVILLANA**

y encontrará el mayor surtido en medias de seda a precios jamás vistos en Ceuta

NO LO OLVIDE

**Perfumería LA SEVILLANA**

Falange Española, 39.-Ceuta